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Исследованы вопросы совершенствования мер уголовно-правового обеспечения контрольной деятельности Счетной палаты 
Российской Федерации, и дано их соотношение с административно-правовыми мерами обеспечения. Показав полную идентичность 
альтернативных деяний, характеризующих объективную сторону преступления, предусмотренного ст. 287 Уголовного кодекса 
Российской Федерации (далее — УК РФ), с деяниями объективной стороны правонарушения, предусмотренного ст. 19.7 Кодекса об 
административных правонарушениях Российской Федерации (далее — КоАП РФ), автор обосновывает предложения по их разграничению 
и совершенствованию уголовного законодательства. 
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The issues of improving the measures of criminal law support for the control activities of the accounting chamber of the Russian Federation are 
studied and their correlation with administrative and legal measures of support is given. Showing a complete identity, alternative acts that charac-
terize the objective side of a crime under article 287 of the Сriminal Сode, with the acts of the objective side of the offense, under static 19.7 of 
the Administrative Code of the Russian Federation, justifi ed proposals for their differentiation and improvement of criminal legislation.
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